

2020年1月31日
株式会社伊予鉄グループ

新型コロナウイルス関連肺炎の発生に伴う 電車・バス・タクシー乗務員等への対応について

株式会社伊予鉄グループ（本社：松山市、代表取締役社長：清水 一郎）は、新型コロナウイルス関連肺炎の国内の感染が拡大していることを受け、電車・バス・タクシー乗務員をはじめ、接客にあたる従業員に対して下記対応を行っております。

記

1. 対応

例年、インフルエンザの流行などを見越してマスクを備蓄しておりますが、新型コロナウイルス関連肺炎の感染・拡大予防のため、備蓄マスクを従業員に配布し、着用を指示しております。

〈その他の対応〉

- ・グループ全従業員に通達を実施し、点呼や朝礼などで注意喚起
（通達内容）
マスク着用
手洗い、うがいの徹底
高濃度アルコールでの身の回りの除菌・消毒
睡眠や休息、食事をしっかり取り、自己免疫を高める など
- ・本社及び営業所等にアルコール消毒薬を設置
- ・空港リムジンバス、高速バス等での空間除菌スプレーによる車内消毒（2月～）

※当社グループ各社への直接の取材、インタビューはご容赦いただきたくお願いします。

取材等については、下記お問合せまでご連絡ください。

以 上

お問い合わせ
（株）伊予鉄グループ 総務課広報係
Tel:089-948-3290